



Besuch von Frau Schenk und ihrem Baby

Es passierte in der GS Kellmünz am 16.10.2023.

Es fing damit an, dass alle konzentriert arbeiteten. Auf einmal rannte ein Schüler ins Klassenzimmer und rief: „Frau Schenk kommt mit ihrem Baby!“ Jetzt herrschte große Aufregung! Frau Schenk war auf dem Weg nach oben. Alle stürmten in den Flur, obwohl sie eine Aufgabe hatten. Frau Schenk war oben angekommen. Alle drängelten vor. Das Baby war richtig süß. Alle Schüler waren begeistert. Er hieß Jakob. Er war die Hauptattraktion. Als sich alle wieder beruhigt hatten, gingen alle ins Klassenzimmer zurück.

Das war der Tag mit Frau Schenk und ihrem Baby.

Geschrieben: Adrian, Kilian, Betül